



Journée à Beaucaire

publié le 15/04/2013

Pour notre dernier jour, nous étions à Beaucaire.

Nous avons visité, toute la journée, le site de l'association ACTA, spécialisée dans les combats de gladiateurs. (voir le lien)

Les élèves ont pu s'adonner à quelques pratiques antiques :

- ▶ Réalisation d'une lampe à huile en argile
- ▶ Reproduction de quelques épreuves des jeux olympiques antiques
- ▶ Entraînement de gladiateur.
- ▶ Séance d'habillage avec des vêtements de différentes époques.
- ▶ Réalisation que quelques scènes de théâtre antique.

Le tout a été entrecoupé d'un combat de gladiateurs suivi d'un repas "à l'antique" constitué de divers mets essentiellement composés de denrées consommées par les hommes de l'antiquité.

Après une brève visite de la ville, nous sommes repartis en direction de La Rochelle où nous sommes arrivés à 3h45.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.